

音更へき地保育所 所長 だより



あんなに暑い毎日であったのが嘘みたいに涼しく(寒く)なりました。秋空の下、子ども達は元気いっぱいに遊んでいますよ。さて10月はスポーツの秋でもありました。運動教室でサッカーを楽しんだり、年長児はドッチボール大会で奮闘したりと、体をたくさん動かしました。西中と東士狩は、小学生にもお手伝いしていただき、ドッチボール練習に頑張りましたが、健闘虚しく惨敗となってしまいました。大会から帰ってきた年長児に声をかけましたが、ガッカリした様子で返事がありませんでしたよ。よっぽど悔しかったんだなと感じましたが、へき地は人数が少なくいろいろな事で、お友達と競い合う事が少なかったり、いつも同じ子が勝つ、そんな環境ですので負けて悔しい思いをした事は、成長に繋がる良い経験だったのでは、と思っています。応援、協力して下さいみなさんありがとうございました。

学校法人 帯広葵学園

所長 加藤 光恵



11月は、西中、東士狩で発表会が小学校と合同で行われます。子ども達はお家の方々に観てもらうのを楽しみに一生懸命練習に励んでいます。南中は12月単独開催です。ご家族お誘い合わせの上お越しくださいね。



寒さ厳しくなる季節を迎えます。引きつづきご家庭でも手洗いうがいに心がけ、感染予防をよろしくお願いします。



保育所の様子

西中では今年
サツマイモを育てました
少し細めですが
たくさん収穫出来ました



南中では10月生まれさんのお誕生会を行いました。
おめでとう！

東士狩では発表会のバック絵をみんなでフィンガーペイントをしました





秋のえんそく



10月17日秋の遠足は緑ヶ丘公園へ行きました。とても良いお天気でしたので、大きい子さんは遠くまで歩きながら秋を探しました。小さい子さんもお散歩をして、秋を感じてきました。遊具でもたくさん遊び、今年度最後のお弁当を食べて、大満足の子ども達でした。お弁当作りありがとうございました。



やきいも



10月22日3所でサツマイモを焼いて焼いもを楽しみました。事前に落ち葉を拾い、楽しみにしていました。美味しかったね



ドッチボール大会

10月18日は葵学園国音更支部のドッチボール大会がありました。駒場さんとの合同チームでがんばりましたよ。



10月28日はイレイン先生の英語がありました。今回はハロウィンを楽しみながら英語もお勉強しましたよ。仮装の準備していただきありがとうございました。



イレイン先生とハロウィン

